



**Le résultat de Grigori Grabovoi
Témoignage de Diana Serbina
La disparition des métastases
chez le grand-père dans
le foie et les reins.**

Je m'appelle Diana Yanovna. J'ai entendu parler de Grigori Petrovitch Grabovoï à l'émission de télévision d'Ivan Kononov, « Le troisième œil », le 15 septembre 1996.

Le 25 septembre 1996, j'ai eu un entretien avec Grigori Petrovitch Grabovoï, qui m'a informé sur le système de contrôle des événements liés au rétablissement en santé de mon grand-père, Mikhaïl Gavrilovitch Béliakov, né en 1928.

Les médecins de l'hôpital No 31 lui ont diagnostiqué un cancer du côlon ascendant au stade IV avec des métastases dans le foie et les reins. C'était un adénocarcinome bien différencié.

Après une séance avec Grigori Petrovitch Grabovoï, mon grand-père a refait un test de dépistage et une échographie qui ont montré l'absence de métastases. Une radiographie réalisée le 30 septembre a confirmé qu'il n'y avait de métastases nulle part.